



10 Pièces

350 m²

Réf. V0177LM

1 350 000 €

Séguret

Maison à vendre (84110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé aux abords du charmant village classé de Séguret, l'un des plus beaux de France, à seulement 7 km de Vaison-la-Romaine, ce mas du XIXe siècle offre une élégance préservée par une rénovation soignée dans les années 90. Étendue sur trois niveaux, la propriété propose environ 330 m² de surface habitable (surface au sol pondérée à 350 m²), offrant des espaces de vie généreux, comprenant 5 chambres en suite. Au rez-de-jardin, un hall d'entrée spacieux accueille les visiteurs, mettant en avant un superbe escalier aux hauteurs sous plafond impressionnantes. Les pièces de vie, baignées de lumière ...

Located on the outskirts of the charming listed village of Séguret, one of the most beautiful in France, just 7 km from Vaison-la-Romaine, this 19th-century mas offers an elegance preserved by careful renovation in the 1990s. Spread over three levels, the property offers around 330 m² of living space (floor area weighted at 350 m²), offering generous living spaces, including 5 en suite bedrooms. On the garden level, a spacious entrance hall welcomes visitors, featuring a superb staircase with impressive ceiling heights. The living rooms, bathed in southern light, include a large, elegant living ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

